



Avec l'aimable autorisation de M^{me} Fern. Kuypers-Inbel

SIRE,

Merci !



SOCIÉTÉ ROYALE

31 juillet 1993...

C'est peut-être déjà un peu loin.

Et pourtant cette stupéfiante journée reste et restera encore longtemps présente à l'esprit et gravée dans le cœur de chacun, tant la triste nouvelle du décès de notre Roi, du Roi de tous les belges, les a tous cruellement frappés.

Une société comme la nôtre s'attache assurément au passé mais, par ses conceptions humanistes, elle demeure ouverte au présent autant qu'attentive à l'avenir.

Or, notre Roi n'a-t-il pas été tout cela, laissant ici et par delà toutes frontières la merveilleuse image de ce que sont et peuvent le sens du devoir et cette courageuse fidélité aux grands principes de notre civilisation ?

Majesté d'un Roi ravivant comme jamais la noblesse de l'Homme...